

الصحفية في مصر، من خلال صحفه 'الشورى' و'الشباب' و'العلم'، ١٩٣٤ - ١٩٣٩، شؤون فلسطينية، العدد ٢٠٩، آب (اغسطس) ١٩٩٠، ص ١٠٥ - ١٠٩ (مراجعة راسم المدهون).

١٥٧ شيف، زئيف وأيهود يعري؛ الانتفاضة (بالعبرية)، مجلة الدراسات الفلسطينية، العدد ٣، صيف ١٩٩٠، ص ١١٥ - ١١٩ (مراجعة موشي ماخوضر).

١٥٨ فلاح، غازي؛ الفلسطينيون المنسيون؛ عرب النقب، ١٩٠٦ - ١٩٨٦، مجلة الدراسات الفلسطينية، العدد ٣، صيف ١٩٩٠، ص ١٣٤ - ١٣٥.

١٥٩ المسيري، عبدالوهاب؛ الاستعمار الصهيوني وتطبيع الشخصية اليهودية؛ دراسات في بعض مفاهيم الصهيونية والممارسات الاسرائيلية، مجلة الدراسات الفلسطينية، العدد ٣، صيف ١٩٩٠، ص ١٢٠ - ١٢٢ (مراجعة عبد الهادي خلف).

١٦٠ هيكل، يوسف (رئيس بلدية يافا في العام ١٩٤٨)؛ ربيع الحياة، اليوم السابع، السنة ٧، العدد ٣٢٤، ٢٣/٧/١٩٩٠، ص ٤٢ (مراجعة نادرة جميل السراج).

١٦١ ياسين، عبد القادر؛ الصحافة والحياة السياسية في فلسطين، ١٠٧ - ١٩٤٨، مجلة الدراسات الفلسطينية، العدد ٣، صيف ١٩٩٠، ص ١٣٦ - ١٣٧ (مراجعة ماجد كيالي).

١٦٢ Ateek, Naim Stifan; *Justice and only Justice; A Palestinian Theology of Liberation*, *The Link*, Vol. 23, No. 3, July - August 1990, pp. 13 - 14 (Reviewed by Andrej Kriutz).

Friedman, Robert I.; *The False Prophet; Rabbi Meir Kahane; From FBI Informant to Knesset Member, The Washington Report on Middle East Affairs*, Vol., IX, No. 4, September 1990, pp. 64 - 65 (Reviewed by Andrew I. Killgore).

١٦٤ Hadawi, Sami; *Bitter Harvest, The Washington Report on Middle East Affairs*, Vol. IX, No. 3, p. 52 (Reviewed by

Running Out", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: The Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 219 - 222.

١٤٨ Prital, David; "Jews in the Soviet Union", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: The Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 209 - 216.

١٤٩ Rivlin, Moshe; "Jewish National Fund; Greening the Land of Israel", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: The Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 188 - 194.

١٥٠ Schenker, Avraham; "The Movement for Secular Humanistic Judaism in Israel and in the Diaspora", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 195 - 198.

١٥١ Sheerit, Meir; "The Jewish Agency; The Need to Continue Nation - Building", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: The Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 167 - 174.

١٥٢ "The 60th Anniversary Assembly; A Time of Unprecedented Challenge and Opportunity", *The Israel Yearbook*, 1989, Tel-Aviv: The Israel Yearbook Publications Ltd, [1990], pp. 175 - 183.

### الكتب - عروض ومراجعات

١٥٣ برابي، بيتر؛ ترسانة اسرائيل النووية (ترجمة منير غنام)، شؤون فلسطينية، العدد ١٠٩، آب (اغسطس) ١٩٩٠، ص ١١٠ - ١١٣ (مراجعة فايز ساره).

١٥٤ الحسيني، اسحق موسى؛ خليل السكاكيني الاديب المجدد، اليوم السابع، السنة ٧، العدد ٣٢٧، ١٣/٨/١٩٩٠، ص ٣٤ (مراجعة فؤاد ابراهيم عباس).

١٥٥ شاليف، آريه؛ الانتفاضة؛ الدوافع، والخصائص، والانعكاسات (بالعبرية)، مجلة الدراسات الفلسطينية، العدد ٣، صيف ١٩٩٠، ص ١٣٥ - ١٣٦.

١٥٦ شبيب، سميح؛ محمد علي الطاهر؛ تجربته